Drei außergewöhnliche Schulvormittage erlebten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Moschendorf in den letzten Wochen.

Sie tauschten sie Hefte und Bücher gegen Schlittschuhe und verbrachten erlebnisreiche und fröhliche Stunden auf dem Hofer Eisteich. Nicht nur ihre Eislaufkünste konnten sie hier verbessern, sondern sie übten gleichzeitig soziale Tugenden wie Hilfsbereitschaft, Teamgeist und Kameradschaftlichkeit.

Müde, aber begeistert waren sich am Schluss alle einig: Solche Schultage müsste es öfter geben!